



0 - RM de pie: Diagnóstico diferencial básico

S. Torga Sánchez¹, A. Blanco González Álvaro¹, E. Yagüe Zapatero Esther¹, B. Figueira Álvarez¹, L. Raposo² y E. Montes Pérez²

¹Hospital El Bierzo, Ponferrada, España. ²Fundación Hospital de Jove, Gijón, España.

Resumen

Objetivo docente: Mostrar los principales hallazgos en Resonancia magnética de la patología del pie.

Revisión del tema: Se revisaron varios casos de archivo del hospital El Bierzo, escogiendo los más representativos de la patología que afecta al pie. Hemos dividido dicha patología en degenerativa, traumática, tumoral, infecciosa, idiopática y miscelánea. Establecer un diagnóstico diferencial de RM de pie es muy importante puesto que la falta de un diagnóstico certero en este tipo de patología, provoca tratamientos inadecuados y frustración por parte del paciente. La exploración clínica traumatológica es básica y junto a los conocimientos básicos de la patología que afecta al pie, podremos asegurarnos un diagnóstico correcto en la mayor parte de los casos.

Conclusiones: El manejo de un diagnóstico diferencial en la patología que afecta el pie es importante para llegar a un diagnóstico certero y poder así establecer un tratamiento eficaz para el paciente.